

Seguir buenos ejemplos

Señor Director:

La Teletón no solo ha cambiado la vida a miles de personas. Ella ha servido como modelo inspirador para muchas otras iniciativas que muestran que la solución de nuestros problemas no puede depender solo del Estado y el mercado. En la sociedad civil existe una gran reserva de solidaridad que

simplemente tenemos que activar.

Entre estas iniciativas filantrópicas, hay una que nació en los EE.UU. como contrapunto al Black Friday y otras fechas orientadas a promover el consumo. Se trata del Giving Day, un día en que las universidades realizan una especie de Teletón para obtener fondos entre sus profesores, administrativos, alumnos y exalumnos, para becar a estudiantes talentosos que no estén en condiciones de pagarse sus estudios.

Esta práctica ha sido adoptada por diversas universidades chilenas. Al hacerlo, ellas promueven esa cultura de la donación que está detrás del éxito de las universidades norteamericanas. Precisamente en este momento en que en Chile se debate sobre el financiamiento de las universidades resulta importante que no desatendamos estas pequeñas buenas ideas.

JOAQUÍN GARCÍA-HUIDOBRO